

Amal Usaha Maju Bersama Umat, Penyerahan Hewan Kurban oleh SMK Muh 3 Karanganyar kepada Masyarakat

Jum'at, 09-09-2016



Karanganyar, 8 September 2016; Kegiatan pengajian akbar dan penyerahan hewan Qurban kepada masyarakat sudah menjadi agenda rutin tahunan SMK Muhammadiyah 3 Karanganyar. Kegiatan ini dilakukan secara bergilir, bekerjasama dengan masyarakat dan PCM (Pimpinan Cabang Muhammadiyah). Tahun ini sekolah berkesempatan untuk bekerjasama dengan PCM Tasikmadu Karanganyar. Mengusung tema "SMK Peduli Sesama Ummat", pengajian akbar tahun ini dilaksanakan di Masjid Al-Ikhlas Desa Nglungguh, Kelurahan Kalijirak, Kecamatan Tasikmadu, Karanganyar pada hari

Kamis tanggal 8 September 2016. Acara tersebut dimulai pukul 19.00 sampai dengan pukul 22.00 WIB.

Diprakerasai oleh Kepala Sekolah SMK Muhammadiyah 3 Karanganyar, Drs. Ngadiyo, M.Pd dan ketua panitia Burhan Mustaqim, M.Pd kegiatan tersebut dilaksanakan sebagai bentuk kepedulian sekolah (SMK Muhammadiyah 3 Karanganyar) terhadap masyarakat di sekitar lingkungan sekolah, sebagai ajang sosialisasi program-program sekolah kepada masyarakat luas, sekaligus sebagai bentuk syiar Muhammadiyah bersama PCM di lingkungan masyarakat.

Secara simbolis, diserahkan pula 1 ekor sapi oleh kepala sekolah SMK Muhammadiyah 3 Karanganyar kepada warga dusun Nglungguh, Kelurahan Kalijirak, Kecamatan Tasikmadu dan 1 ekor kambing kepada SMP Muhammadiyah Jenawi. Acara sangat meriah, mengingat yang semula panitia hanya mendistribusikan 500 undangan, ternyata warga yang hadir lebih dari 600 orang. Dihadiri pula tamu undangan dari unsur pleno Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Karanganyar, Pleno PCM Tasikmadu, Kepala Dusun, para ketua RT dan para ketua RW di lingkungan Kelurahan Kalijirak. Tausiyah dibawakan oleh Drs. H. Ngadino, M.Pd. (wakil ketua PDM Karanganyar), dengan inti materi ajakan kepada warga masyarakat untuk selalu ber-*amar makruf nahi mungkar*, serta merefleksikan kembali pentingnya makna hari raya Qurban. Tidak lupa disampaikan pula manfaat kegiatan mengaji atau menuntut ilmu bagi para pemuda dan pemudi. Berdasarkan informasi yang tim liputan dapatkan dari Burhan Mustaqim selaku ketua panitia pengajian akbar tersebut, rencana tempat penyembelihan dan tempat sholat led pada hari Senin, 12 September 2016 mendatang dilaksanakan di Masjid Al-Ikhlas Dusun Nglungguh. Besar harapan dari panitia pelaksana, dengan diadakannya kegiatan tersebut maka akan terjalin hubungan dan komunikasi yang baik antara SMK Muhammadiyah 3 Karanganyar dengan masyarakat setempat, sehingga slogan “Amal Usaha Maju Bersama Umat” dapat terlaksana dengan baik.

Arizona - MPI